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Requerimento 139/2022 
 
Autor: Jordão de Amorim Ferreira 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Solicita implantação de plantão 24hs em todas as farmácias da cidade.   
 
 
Justificativa: 
 
“Preocupado com as necessidades da população, principalmente diante de casos de 
extrema necessidade, justificou ser importante que se tenha uma farmácia funcionando 
24 horas no município, pois as ações de urgência sempre vão existir e as mesmas, não 
tem hora marcada para acontecer”,  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 01 de agosto de 2022 
 
 
                                                                             
Jordão de Amorim Ferreira.  
Vereador Proponente 
 
 


